



# AGENDA ALCALDÍA- MARZO 2023

## • 1 de marzo

Nuestro alcalde Nick Aponte se reunió con Héctor Piscoya, presidente del directorio de Sedapal, para discutir el problema del suministro de agua. Durante la reunión, se mencionó que las cantidades de agua distribuidas gratuitamente a miles de familias en cisternas no están llegando en las cantidades correspondientes de 300 cisternas por día, ante esto, el presidente Piscoya está tomando medidas correctivas con las gerencias correspondientes.

## • 2 de marzo

Nuestro alcalde, Nick Aponte, se reunió con el director ejecutivo de Patitas de Amor, Luis Cueva, con el objetivo de establecer una alianza que busque mejorar la calidad de vida de los animales.

#### • 3 de marzo

Nuestro alcalde Nick Aponte, se reunió con los beneficiarios de las ollas comunes de nuestro distrito. Dentro de esta reunión, se abordó el tema de la llegada de más de 500 toneladas de alimentos por parte del programa nacional Qali Warma, los cuales serán entregados de manera masiva en los próximos días.

#### • 3 de marzo

Nuestro alcalde, Nick Aponte, llevó a cabo una reunión con funcionarios de Sedapal junto a dirigentes para abordar el tema del abastecimiento insuficiente de agua en la zona.

# • 5 de marzo

Nuestro alcalde, Nick Aponte, se hizo presente en la recepción de los alimentos de Qali Warma que llegaron para las más de 100 ollas comunes de nuestro distrito.

#### • 5 de marzo

La presidenta Dina Boluarte sostuvo una reunión clave con el alcalde de San Antonio, Nick Aponte.

## • 5 de marzo

El alcalde Nick Aponte sostuvo una reunión con el director ejecutivo del Programa Nacional Pensión 65, Hernán Eduardo Pena. En esta reunión, se trató el tema de la actualización de la base de datos del programa con el objetivo de incluir a los pobladores que están a la espera de ingresar al programa.







# • 6 de marzo

En el marco del I Festival Provincial de Cultura Viva Comunitaria de Huarochirí, se llevó a cabo el pintado de murales artísticos en el complejo deportivo El Valle del anexo 22.

#### 6 de marzo

Nuestro alcalde participó del reconocimiento de la importancia de la contribución de las mujeres a nuestro distrito.

# • 7 de marzo

El alcalde, Nick Aponte, junto a su equipo técnico, sostuvo una importante reunión con Jenny Lara, Directora de la UGEL 05, y su equipo especializado de infraestructura.

# • 10 de marzo

Nuestro alcalde, Nick Aponte, y miembros de la Gerencia de Infraestructura de la Municipalidad, estuvieron presentes en la evaluación técnica del estado situacional de la Institución Educativa San Antonio del anexo 22 realizada por la Contraloría General de la República.

# • 11 de marzo

Participación en entrega de colegio Burgos que contó con la presencia de la gobernadora regional, Rosa Vásquez Cuadrado; el alcalde provincial, Hugo González; y el ministro de educación, Óscar Becerra. Además, también estuvieron presentes el coordinador ejecutivo de Pronabi y la directora de la Ugel N° 05.

#### • 12 de marzo

Con la presencia de la gobernadora regional Rosa Vásquez, el alcalde provincial Hugo Gonzalez y el viceministro del MIDIS, nuestro alcalde Nick Apronte realizó la entrega de 130 toneladas de alimentos por parte del programa QaliWarma a las 99 ollitas comunes de nuestro distrito.

#### • 12 de marzo

El Ministro del Interior, Vicente Romero, visitó los distritos de Chosica y Santa Eulalia en la provincia de Huarochiri. Durante la visita, estuvieron presentes el alcalde del distrito de San Antonio de Huarochirí, Nick Aponte; el alcalde de Chosica, Oswaldo Vargas; el alcalde de Santa Eulalia, Luis Ñahuis.

#### • 13 de marzo

El director ejecutivo de Cofopri, Sigifredo Del Castillo, inauguró una mesa de trabajo con los gobiernos locales para desbloquear los procesos de titulación. La reunión contó con la presencia de la gobernadora de la región Lima, Rosa Vásquez Cuadrado, el alcalde de la Municipalidad Provincial de Huarochirí,







Hugo González Carhuavilca, y el alcalde de la Municipalidad Distrital de San Antonio, Nick Aponte Quispe.

#### 14 de marzo

Ante las constantes lluvias y la activación de quebradas en el sector el Valle, la Rinconada, y Medialuna; nuestra máxima autoridad Nick Aponte y el equipo técnico de la Municipalidad de San Antonio, vienen realizando los trabajos preventivos de limpieza y descolmatación.

# • 15 de marzo

El Alcalde Nick Aponte y el Ministro de Justicia, José Tello, realizaron la inspección de los daños causados por los huaicos en el anexo 22 de nuestro distrito. Por otro lado, la Ministra de la Mujer, Nancy Tolentino, y nuestro alcalde, Nick Aponte, estuvieron presentes en el colegio Veritatis Splendor del sector El Valle, este centro educativo viene sirviendo como refugio para los damnificados del huaico.

#### • 17 de marzo

El Ministro de Educación, el Ministro de Energía y Minas, y, en conjunto con la empresa Cálidda hicieron acto de presencia trayendo ayuda humanitaria que consiste en variedad de víveres y balones de gas.

#### • 19 de marzo

Nuestro alcalde lidera faena municipal en sectores afectaos por los huaycos.

#### 20 de marzo

Nuestro alcalde, Nick Aponte, realizó una inspección a todas las zonas afectadas y asimismo verificó las viviendas realmente afectadas por el desastre natural. Esto se hizo con el objetivo de focalizar el apoyo a las personas que verdaderamente lo necesiten.

## 21 de marzo

Nuestra máxima autoridad, Nick Aponte, inició el día supervisando la rehabilitación de vías de nuestro distrito que fueron bloqueadas por el huaico. Apoyado con maquinaria pesada, el personal calificado puso todo el empeño trabajando arduamente, incluso hasta después de la puesta del sol.

## • 22 de marzo

Nuestro equipo de la Municipalidad de San Antonio ha iniciado un proceso de entrega de víveres de primera necesidad casa por casa para las familias afectadas por los huaicos.





# • 24 de marzo

Nuestro alcalde, Nick Aponte, en coordinación con la Municipalidad de la Provincia de Huarochirí, dispusieron el abastecimiento de agua potable para la I.E. San Antonio del Anexo 22. Entendemos la importancia del acceso de agua limpia y segura, especialmente en situaciones de emergencia como la que estamos viviendo.

## 25 de marzo

El Ministro de Trabajo y Promoción del Empleo, Alfonso Adrianzén, recorrió nuestro distrito junto al alcalde Nick Aponte en respuesta al huaico que afectó el pasado 15 de marzo al sector el Valle de Anexo 22.

#### • 26 de marzo

En coordinación con Marco Cardenas, Director General de DIGESA, representantes de la Red de Salud de la Municipalidad Provincial de Huarochiri y Nick Aponte, alcalde de la Municipalidad de San Antonio, se comenzó la fumigación y desinfección de las zonas afectadas por los huaicos.

## • 28 de marzo

Nuestra máxima autoridad, Nick Aponte, se sumó a la celebración del inicio del ciclo escolar 2023 en la Institución Educativa Valle Hermoso del Anexo 22.

## 31 de marzo

Los alumnos de la Institución Educativa Privada Juan Pablo II, se reunieron con el alcalde Nick Aponte con el objetivo de brindar ayuda a los damnificados del huaico que afectó el anexo 22 de San Antonio el pasado 15 de marzo.



